

## 中越地震をふり返す

7

五十嵐 達生

中越地震からもう一年がたちました。二  
の一年をふり返るといろんなことを経験し  
てきました。思います。

十月二十三日、中越地震がおこりぼくたち  
をおそいました。さいわい、起きてきたのが幸  
せでした。ぼくは、グラウンドにひなんし  
ました。でも、食料不足だつたりねる所がな  
ましだ。

いたゞの問題も起つりました。一番二ま、た  
くとは、電気が使えなかつたつです。ぼくた  
は、(電気が使えればなあ)と思いました。  
そろそく電気を使えればなあと思いました。  
いました。もう一つ思つたことがあります。  
それは、(もう)て村がじよだつたくなっ  
て思いました。じよだつたう、被害も少  
なかつただつたよて思いました。

中越地震が起つてから二、三日後、長岡市  
にひな人すみ立てになりました。ぼくは、そ

のことを聞いた時、ええ！と思いました。ぼくは母に、「もう山古志に向れないのか」と聞いた。母は、「あれをいの」と言いました。ぼくは、そんなんと思ってました。ぼくは悲しくなりました。動物が残された山古志を見ながうが山古志をはなれて、いきました。

長岡のひなん所に、いづぼくは、(二木かうでん)な生活にならのたろう)て思いました。ひなん所でも、上震がくるのでくるたびに不安になりました。それに、小さな音でも、

地震でまちがえてしまい、びくとなし、まいました。でも、あたたかいしえんやお手紙、びしがい(ぱいきてとてもうれしかったです。ぼくは、(よし、がんばるぞ。)と思いました。また、自衛隊の人があはんなでの準備をしてくれた時もうれしかったです。少しづつ元気になりました。と思いました。少しだと、人間は、やさしいなあ。と思いました。(全国の準備をしてくれた時もうれしかったです。少しだと、私は、やさしいなあ。)と思いました。そのやさしさのおかげで一年間元気に楽しくすごせたと思します。そのやさしさ一生忘れません。